

# Candidats aux postes d'administrateurs en 2024

## 5 postes d'administrateurs à pourvoir



## 6 candidats aux postes d'administrateurs

### Laurent CRUZ-MERMY (P99/100)

Adhérent n° 96/A23472R



- Chargé de mission à la revue Arpète Toujours

Arpète de 82 à 84, passé à Rochefort spé 254X, puis passé au CIGAA pour la spé 364X, j'ai pris les chapeaux mous en 2000.

Depuis, j'ai œuvré comme prestataire dans des grands groupes avant de me mettre à mon compte en janvier 2021.

Aujourd'hui, chargé de mission pour la revue Arpète Toujours, la sécurité numérique et du ravinage de la flamme je souhaite aider l'association et ses membres en apportant mon expertise en sécurité informatique et dans les nouvelles technologies. Mon appétence pour les sujets de société, les sujets philosophiques et humanistes me permettent d'avoir une sensibilité pour aider, au maximum de mes moyens, les membres de notre association.

### Julien GUYOT (P135)

Adhérent n° 10/A19741R



- Ancien vice-président section de Nancy
- Ancien président section de Creil

Après mes premiers pas dans l'association en tant que vice-président du bureau de Nancy, c'est en 2016 que j'ai l'honneur de prendre la présidence de la section creilloise. Une expérience unique et enrichissante qui m'a permis de m'investir toujours un peu plus au sein de l'association, et faire de belles rencontres.

Aujourd'hui, je souhaite me présenter au niveau national, et être encore plus présent à vos côtés afin de pouvoir porter aux plus hauts points notre association.

En comptant sur votre soutien.... Arpêtement.

### Jean-François HERSAND (P114)

Adhérent n° 91/18491



- Ancien président section d'Évreux-Normandie
- Ancien membre du conseil d'administration
- Ancien président section de Tahiti

Arpète un jour... de retour en métropole après six années passées à Tahiti, ma motivation au service des Arpètes reste intacte.

Je suis très attaché à l'AETA et aux valeurs qu'elle véhicule : la générosité, l'entraide et la solidarité. Il est primordial également de conserver cette fraternité et ces liens intergénérationnels que nous voyons à chaque moment de cohésion et de partage. C'est cette communauté que je souhaite servir avec bienveillance en me présentant au poste d'administrateur. Soyez assurés de mon engagement... Arpète toujours.

### Patrick KERAUDREN (P89)

Adhérent n° 82/15135



- Ancien président section de Tours
- Ancien président section de Tahiti
- Membre du CA de 1993 à 1997
- Chargé de mission à la revue Arpète Toujours

Ancien président de la section de Tours (1996-2000), puis de celle de Tahiti (2000-2002), membre du CA de 1993 à 1997, je me suis réinvesti au sein de l'association en 2022 comme rédacteur chargé de mission puis, depuis l'AG 2023 en tant que que coopté.

Je me présente à cette élection 2024 pour continuer à m'investir pour le bulletin.

### Grégory PÉROTIN (P130)

Adhérent n° 01/A10607



- Ancien secrétaire général

Suite à la fin de ma cooptation en 2023, je souhaite à nouveau candidater pour devenir administrateur de l'AETA, afin d'aider à la préparation du 60e anniversaire de l'association. Puis également apporter mon aide au secrétariat général lors des rassemblements de promotion se déroulant sur l'École.

### Lionel PLUT (P90)

Adhérent n° 82/10987



- Vice-président de la section Bordeaux-Mérignac
- Membre du CA de 2019 à 2023

Bien que ne faisant plus partie du conseil d'administration, je suis chargé de mission pour la publication d'articles et d'offres d'emploi sur le site de l'AETA. Je participe également à un groupe de travail axé sur la modernisation de notre site. Voici quelques-unes des raisons qui me poussent à me représenter.

Mon envie de me (re)mettre au service des arpètes est toujours présente. Je désire m'intégrer à la nouvelle équipe en place car la dynamique qui l'anime conforte cette envie.

La solidarité étant le fil conducteur de notre association, je pense bien sûr participer aux actions de solidarités envers nos arpètes en difficulté et faire que nos jeunes et moins jeunes se sentent partie prenante dans l'association.

Un gros challenge nous attend et il ne faudra surtout pas le rater. Beaucoup d'entre vous l'attendent : je souhaite donc concourir à la réussite du 60e anniversaire de notre association.